

花園小 今週のピックアップ

平成27年
6月22日～
6月26日

22日(月)、前週に雨で入れなかったプールにようやく入ることができました。30度を超す炎天下とまではいきませんでした。子どもたちは笑顔で水遊び?をしていました。不思議なことに、プールがある日は欠席者や忘れ物が激減します。本当に楽しみにしている子が多いのでしょう。これから夏休みのプール開放まで、何回も入ることになります。何とか4年生で25メートル泳げるようになることを目標に練習していきます。



先生が追いかけてくるぞー

高学年でも冷たいよお



5年生がキャンプに向けて「火の舞」の練習を始めました。マスターするまでに、指が痛くなる場合もありますが、がんばっています。他にも趣向をこらした準備が始まります。夏休みを迎えるのが楽しみです。

また、25日の説明会にはご多用の中来校いただき、ありがとうございました。本番に向けての準備をよろしくお願いします。

朝会での校長先生のお話

私は毎朝新聞に目を通してきます。今日はその中にあった記事を読んだ感想を話します。

ある若者が、地域の見守り隊の活動に感謝していました。この人たちは、無償で地域の子どもの登下校の際に声をかけ、安心して過ごせる町づくりに貢献されています。花園小学校にもいろいろな立場から見守り隊としての活動をされている方がたくさんいます。みなさんの安全な生活のために声をかけてくれています。みなさんも元気な声を返して、心のつながりを強くしていきましょう。それだけでなく、自分の身を守るためにも、自分の目で見、頭で判断し、行動しましょう。

下校後の子どもたちの遊び方について

最近、友達と公園で遊んでいるうちに他の人も加わり、何人かで他の公園や商店を巡回して、暗くなってから帰宅するということがありました。おそらく同様なことが他にも起きていると思われます。学校では以下の指導をしました。家庭でもお子さんの遊び方について、ご指導お願いします。

- * 家の人に伝えた場所で遊ぶ → 場所がいろいろ変わると心配します。
- * 知らない人と遊び場を移動しない → 友達は広がりますが、安全に遊びます。
- * 暗くなる前に帰宅する → 家に帰ったときに暗くなっていないようにします。

表彰

【平成27年度半田市民体育大会 水泳競技】

女子50m バタフライ 優勝 6年 榊原 妃瑛 3位 2年 小浜 凜子

女子50m 自由形 3位 1年 福原 梨子 男子50m 平泳ぎ 3位 1年 青山 圭佑